

## Chlouse Biker erzielen einen neuen Spendenrekord

**Auch in diesem Jahr sammeln die Chlouse-Biker am 6. Dezember wieder für einen guten Zweck in der Marktgasse Langenthal und schaffen es 2018 sogar, einen neuen Spendenrekord zu erzielen.**

rm/ "Kommet in Scharen, wenn die Chlouse-Biker fahren" ruft unser Oberchlous Daniel Zaugg das Motto wie jedes Jahr, wenn es wieder darum geht für eine gute Sache zu sammeln.

So soll es auch im Jahr 2018 nicht anders sein. Die Vorarbeiten zum Anlass beginnen bereits ein knappes halbes Jahr vorher. An ihrem traditionellen Geheimtreffen bestimmen die Chlouse-Biker nämlich jedes Jahr die Institution, für welche dann am 6. Dezember gesammelt wird.

In diesem Jahr geht der gesammelte Betrag vollumfänglich zu Gunsten von TABEO ([www.ta-beo.info](http://www.ta-beo.info)) dem Oberaargauer Tageszentrum für Betagte.

TABEO setzt sich zur Erhaltung der Lebensqualität für betreuungsbedürftige Menschen ein. Ebenfalls sorgt TABEO unter anderem dafür, dass sich betreuende Angehörige eine Entlastung oder Verschnaufpause gönnen können, während die zu betreuende Person als Tagesgast im TABEO weilt.

Der diesjährige 6. Dezember darf aus Sicht der Motorradfahrenden als recht angenehm bezeichnet werden. Sind doch in den Tagen davor auch schon etliche Regentropfen gefallen und zeitweise war es nahe daran zu schneien.

Doch bleibt der Abend des 6. Dezember trocken und mit Temperaturen zwischen 5° und 10° Grad kühl, aber alles andere als unangenehm.

Diese Temperaturen und vor allem das trockene Wetter sind natürlich auch ein Garant für viele spendenwillige Zuschauer, viele Kinder und natürlich auch viele Chläuse auf ihren Motorrädern.

So finden sich dieses Jahr gegen 18 Uhr rund 40 Motorräder bei der Markthalle Langenthal ein. Wie jedes Jahr macht unser Oberchlous die Teilnehmenden darauf aufmerksam, dass die Motorräder geschmückt sein sollten um am

Corso dabei zu sein, was auch dieses Jahr nicht auf jedes Motorrad zutrifft. Ebenso setzt

Oberchlous Daniel Zaugg viel Wert darauf, dass die Chläuse in einem selber finanzierten einheitlichen Chlouse-Kostüm teilnehmen müssen. Alles in Allem werden natürlich auch heuer keine Teilnehmenden ausgeschlossen, obwohl nicht überall alles zur Zufriedenheit stimmt.



Kurz vor halb sieben setzt sich der Tross dann in Bewegung Richtung Markt-gasse, welche wir aufgrund von Bauarbeiten dieses Jahr in einer leicht abgeänderten Route befahren. Bei der ersten Durchfahrt in werden wir von einer riesigen Schar Zuschauer und Zuschauerinnen und natürlich vielen Kindern begrüsst. Die ersten Portionen Risotto und Glühwein werden schon verkauft, wenn wir kurz darauf die Markt-gasse das zweite Mal befahren und unsere Maschinen dann dort in der Mitte der Gasse abstellen.

len. Sofort werden die Chläuse von Kindern umringt und natürlich bekommt jedes Kind, welches ein Versli aufsagt auch ein Chlouse-Säckli. Natürlich immer damit verbunden, dass die Eltern des

Kindes auch eine Spende in die bereitgestellten Spendenhäuschen legen.

Keine zwanzig Minuten später sind bereits alle Säckli an alle Kinder verteilt worden. An alle Kinder? Nein leider nicht an alle! Auch dieses Jahr hat es leider wieder Kinder, welche bereits ein Säckli von einem anderen Chlous erhalten haben und dann frech zum nächsten Chlous gehen und ein zweites erhalten.

Traurig fragt mich nämlich kurz darauf eines der Kinder, ob es denn auch noch ein Säckli haben dürfe.

Schweren Herzens muss ich dieses kleine Mädchen auf das nächste Jahr vertrösten, denn auch meine selbst mitgebrachten Kleinigkeiten sind bereits alle weg.

So machen sich die Chläuse auf zum traditionellen Fotoshooting beim grossen Tannenbaum in der Marktgasse, um kurz darauf die Maschinen wieder zu starten und zurück zur Markthalle zu fahren. Dort wird unser Einsatz einmal mehr vom Oberchlous verdankt und alle werden gebeten, doch beim nächsten Mal noch den einen



oder anderen Motorradfahrer zu überzeugen, dass die Chlouse-Biker eine gute Sache sind! Sind doch wir Motorradfahrenden dazu privilegiert schöne Moment zu erleben, welche anderen ein Leben lang verwehrt bleiben!

### **Spendenübergabe**

Anlässlich des zweiten offenen Sonntags in Langenthal wird jedes Jahr in der Marktgasse unmittelbar nach der Aufführung der Weihnachtsgeschichte das gesammelte Geld an die begünstigte Institution übergeben. Im Jahr 2018 dürfen die Chlouse-Biker unter Oberchlous Daniel Zaugg den neuen Rekordbetrag von Fr. 6274.15 an das Oberaargauer Tageszentrum für Betagte TABEO in einer schlichten

kurzen Feier an Frau Denise Schädler und ihr Team übergeben. Die Chlouse-Biker möchten sich an dieser Stelle recht herzlich bei der Bevölkerung von Langenthal und Umgebung für das uns entgegengebrachte Vertrauen und ihre namhaften Spenden bedanken. Wir freuen uns alle bereits auf die nächste Sammelaktion am Freitag, 6. Dezember 2019.

kurzen Feier an Frau Denise Schädler und ihr Team übergeben.

Die Chlouse-Biker möchten sich an dieser Stelle recht herzlich bei der Bevölkerung von Langenthal und Umgebung für das uns entgegengebrachte Vertrauen und ihre namhaften Spenden bedanken. Wir freuen uns alle bereits auf die nächste Sammelaktion am Freitag, 6. Dezember 2019.